
 

その１ 

 
娘の通ってる学校でフジテレビ月９の『のだめカンタービレ』の撮影をするって聞いたとき 

みんなは素直に歓声をあげたけど、あたしは心の中でＤＧのネタが来たと、にやついてしま

った  

 
 
 

 
中高付近は禁煙なので私はわざわざ大学まで旅をする。 

           そのとき前から撮影部隊が現れたので、デジカメを構えたが遅かった  

どれが玉木宏でどれが上野樹里か撮った私もわからない  
 
 
 
 
 
 

中高校舎にあるカフェテリア。 

ここの自動販売機は全品１００円でお得。 

この席

大学の中庭。今回の撮影がなかったら足を踏み入れなかった場所。 
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左の欠けてるのが多分上野樹里

Ｓ学園内で人気が異常沸騰、玉木宏 

黒いのが多分玉木宏



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
平原綾香姉妹が在学してることで話題になったり、木村カエラが校内でラジオの生放送やってた

りして派手な印象だけど、実は芸能活動は禁止だし携帯も禁止のちょーおかたいＳ学園。 

今年、生まれて初めての役員稼業でよく学校に行くので、娘が冷たい視線を送ってきても隠れて 

バシバシ写真撮ってくるぞぉっ 次回に続いちゃうんだから  

カフェテリアから通じてる中庭。ここでの撮影が多い。 

校門を入ってすぐの

並木がライトアップ

されてる。ディトス

ポットかっての 

普段は親は見ること

もないけど、この前

三者面談で遅くなり

見れちゃった。ディ

トしたくなったぞ 

あるときエントランスから校庭にかけて大きさも色も違う珠がごろ

ごろ何個も出現した。噂では校長が風水に凝ったらしい。このスペー

スはテニスコートにした方がいいんじゃないかと思われ。。 

点灯式の様子 

『のだめ』が寝ているのもこの珠の上 

バチを当てちゃってください 


